
PREDAZZO - «Come si 
presenterà il paese alle 
Olimpiadi di Milano-Cortina 
2026?». A chiederlo è il gruppo 
di minoranza “Noi siamo 
Predazzo”, che ha rivolto alla 
giunta comunale 
un’interrogazione sul tema 
dell’evento a cinque cerchi. «A 
meno di 9 mesi dalle Olimpiadi 
che interesseranno 
direttamente Predazzo e 
l'intera valle - scrivono i 
consiglieri Maria Emanuela 
Felicetti, Mauro Morandini, 
Andrea Morandini, Franco 
Dellagiacoma e Marco Brigadoi 
- a parte i cantieri in corso per
il nuovo centro del salto e per
il villaggio olimpico, non si
notano iniziative volte a
promuovere l’evento
all’interno del paese e ci
chiediamo quali interventi si
potrebbero mettere in campo
per rendere parte attiva la
cittadinanza, le associazioni di
volontariato e le categorie
economiche. È urgente
prepararsi, dedicando
attenzione ed energie anche
per i piccoli dettagli oltre che 
per le grandi opere. Serve
indicare uno spazio adeguato
per il posizionamento e
contorno definitivo del
simbolo dei cinque cerchi
olimpici all’ingresso del

paese».
Poi la minoranza parla di un 
altro tema. «Sul periodico di 
informazione del Comune 
uscito prima di Natale, la lista 
Impegno Comune, a firma del 
capogruppo Paolo Marco Preti, 
annunciava che si sarebbero 
organizzati tre incontri con la 
popolazione, con a tema “Il 
futuro del nostro paese”. 
Siamo ben oltre l'inizio della 
primavera e non si è ancora 
partiti con nessuno dei tre 
momenti promessi, il tempo 
passa e intanto si avvicina 
anche l'estate».
Infine, la minoranza dice la sua 
sul Comitato Manifestazioni 

Locali, braccio operativo 
dell'amministrazione per la 
cura ed organizzazione di 
eventi. «Dovrebbe essere 
rinominato a breve, siamo 
altresì al corrente della 
proposta, al suo posto, di 
favorire la costituzione di una 
Proloco, una forma di 
associazione già presente in 
molti altri comuni, che 
potrebbe essere di maggiore 
slancio e vitalità per Predazzo. 
Il Comune preferisca questa 
soluzione al Cml». 
La risposta 
dell’amministrazione comunale 
arriverà mercoledì prossimo in 
Consiglio comunale. A.O.

Alla scoperta dei funghi
di primavera assieme
alla Magnifica Comunità

Fiemme Tre uscite

Soci in assemblea, oltre un milione
per sostenere cultura, sport e sociale

� PREDAZZO
Acqua “pescata” dall’Avisio
La giunta comunale ha 
approvato il progetto esecutivo 
relativo alla nuova opera di 
presa sul torrente Avisio, per 
l’importo complessivo di 
112.691. L’intervento rientra 
all’interno delle opere olimpiche 
in vista dell’evento del febbraio 
2026.

� CASTELLO MOLINA
Rifacimento acquedotto
La giunta ha approvato le 
modalità di esecuzione (in 
economia) e di
affidamento dei lavori di 
rifacimento di un tratto di 
tubazione dell’acquedotto lungo 
la via Dolomiti in prossimità 
dell’incrocio con via delle Pozze.

� PREDAZZO
Si pesca a Fortebuso
L’Associazione Pescatori 
Dilettanti Valle di Fiemme
comunica che da domenica 11 
maggio è aperta la pesca sul
Lago di Fortebuso.

� CASTELLO MOLINA
Pulizia rio Predaia
La giunta comunale ha 
approvato la contabilità finale e 
il certificato di regolare 
esecuzione dei lavori di pulizia e 
sistemazione dell’alveo del rio 
Predaia: il costo per le casse 
comunali è di 28.811 euro.

«Olimpiadi, serve prepararsi»

MOENA - In un Palaluxottica gre-
mito, alla presenza di 1.246 so-
ci, si è svola l’assemblea di FPB 
Cassa di Fassa Primiero Bellu-
no. L’istituto di credito con se-
de a Moena - ma l’incontro si è 
tenuto  nell’iconico  palazzetto  
di Agordo - si è presentato alla 
base sociale in ottima salute e 
portando  in  dote  un  utile  re-
cord. Accanto ai numeri e alle 
iniziative di sostegno sul territo-
rio, i vertici hanno fatto il punto 
anche sul progetto di ristruttu-
razione dell’ex Hotel Corona, de-
stinato a diventare la nuova se-
de, mostrando le prime ipotesi 
progettuali. 
Sostegno al territorio.

Durante la parte ordinaria, co-
me spiega una nota, il presiden-
te, Carlo Vadagnini ha ricorda-
to «la straordinaria azione socia-
le della Cassa Rurale che nel cor-
so del 2024 ha elargito oltre 1 
milione di euro in interventi di 
sostegno ad iniziative di caratte-
re umanitario, culturale, sporti-
vo e ricreativo, contribuendo in 
modo efficace alla tenuta dell’i-
dentità territoriale e allo svilup-
po del benessere collettivo nei 
territori di riferimento».

Hotel Corona, più ipotesi.
Il  presidente  ha  quindi  illu-

strato le prime ipotesi di ristrut-
turazione dell’ex Hotel Corona 
a Moena, destinato a diventare 
la nuova sede della Banca. Una 
presentazione, viene evidenzia-
to  nel  comunicato,  che  ha  ri-
scosso «segnali di approvazio-
ne dalla platea». A inizio marzo 
il consiglio comunale di Moena 
aveva approvato variante e ac-
cordo con la Rurale, un passag-
gio che dà il via libera all’abbat-
timento dello  storico  albergo,  
acquistato dalla Cassa. Un’inte-
sa che non riguardava però le 
scelte  architettoniche,  sulle
quali si è acceso un forte dibatti-
to. Ma nulla è stato deciso, han-
no confermato in assemblea i  
vertici, mostrando ai soci più so-
luzioni. 
Il bilancio.
Dopo avere sottolineato il  co-
stante aumento della base socia-
le, che oggi conta ben 8.977 so-
ci,  il  presidente ha passato la 
parola  al  direttore  generale,
Ruggero Lucin.  È stato lui  ad 
illustrare i dati tecnici del bilan-
cio che - prosegue la nota - «con-
fermano  un  solido  equilibrio  
complessivo, caratterizzato da 
contenuta rischiosità del credi-
to, ottimi indicatori di liquidità, 
forte copertura patrimoniale ed 
adeguata redditività». La raccol-
ta complessiva da clientela si at-
testa a 1 miliardo e 510 milioni 
di euro, con un aumento di ben 
178 milioni in corso d’anno; in 
dettaglio la raccolta diretta ri-
sulta pari a 1 miliardo e 010 mi-
lioni di euro e la raccolta indiret-
ta a 500 milioni. Passando agli 
impieghi alla clientela «si atte-

stano a 593 milioni di euro, in 
moderato calo rispetto all’eser-
cizio precedente».

Positivo anche il dato sui cre-
diti deteriorati: «Si sono ulterior-
mente ridotti da 31 mln a 25 mln 
di euro, a fronte di una azione 
costante di governo e conteni-
mento del comparto; straordi-
nariamente prudenziale e rigo-
rosa è stata la politica di accan-
tonamento sulle posizioni dete-
riorate,  che  sono svalutate  al  
99%, garantendo alla Banca con-
dizioni  di  forte sicurezza pro-
spettica». Spicca il dato sull’uti-
le di esercizio, pari a 22,9 milio-
ni di euro: «Il più alto nella sto-
ria della Cassa Rurale, in grado 
di mantenere forte la Banca ri-
spetto alle variazioni sfavorevo-
li del mercato, consentendo alla 
stessa di continuare a supporta-
re i propri soci e clienti anche 
nel  caso  in  cui  le  condizioni  
esterne manifestassero difficol-
tà competitive o crisi di conte-
sto. I fondi propri si attestano a 
113,8 mln di euro ed il  CET 1 
risulta pari al 27,8%».
Modifiche statutarie.

È poi toccato alla parte straor-
dinaria. Il presidente Carlo Va-
dagnini, con l’assistenza del no-
taio Stefano Stivanello nelle ve-
ci di segretario, ha illustrato in 
dettaglio le  modifiche statuta-
rie  che  sono  state  approvate  
dall’assemblea senza riserve. Al 
termine dei lavori i soci hanno 
potuto ascoltare un ospite d’ec-
cezione,  Ferruccio  de  Bortoli,  
già direttore del Corriere della 
Sera il quale, intervistato da Ni-
cola Maccagnan, ha proposto al-
la platea una riflessione su temi 
di grande attualità.  F.P.

FPB Cassa, utile record di 22,9 milioni

La raccolta 
complessiva da 
clientela si attesta
a 1 miliardo e 510 
milioni di euro

FIEMME - La Magnifica Comuni-
tà  di  Fiemme  organizza  tre
escursioni  micologicheper ap-
passionati e curiosi, con l'obiet-
tivo di  insegnare cosa sono e 
come si raccolgono i funghi pri-
maverili, e soprattutto di far co-
noscere il valore del superorga-
nismo bosco. Le escursioni si  
terranno nelle seguenti date e 
luoghi:  sabato  10  maggio
(8.30-12) a Molina - I funghi pri-
maverili nel fondovalle; sabato 
17 maggio (8.30-12) a Carano - I 
funghi primaverili  nei  pascoli;  
sabato 31 maggio (8.30-12) ai Pa-
scoli di Anterivo - Piante e fun-
ghi della fascia subalpina. 

Queste uscite non si limitano 
a insegnare a riconoscere i car-
pofori dei funghi e a raccoglierli 
rispettando le  normative.  L'o-
biettivo è scoprire come la natu-
ra, nelle stagioni intermedie, sia 
permeata di "kairos", ossia co-
me piante e funghi siano pronti 
a riavviare le loro attività con le 
prime piogge e i primi caldi.

Le uscite sono a cura di An-
drea Daprà (micologo e accom-
pagnatore di Media Montagna e 
Wanderleiter Uimla) e Ilario Ca-
vada (tecnico forestale Magnifi-
ca Comunità di Fiemme). Il co-
sto è di 10 euro a persona. Per 
informazioni  e  prenotazioni:
0462 340812 - info@palazzoma-
gnifica.eu.

FIEMME - Dalla Cina un 
premio internazionale per 
due imprese di riferimento 
della Val di Fiemme. 
Fiemme Tremila, azienda 
di Predazzo dal 1993 
specializzata in pavimenti 
in legno biocompatibile, e 
Starpool, realtà di Ziano di 
Fiemme dal 1975 attiva nel 
settore del wellness, sono 
tra le 100 aziende che 
hanno ricevuto il WAD - 
Global Luxury Residential 
Brand TOP 100 Awards 
2025, riconoscimento 
dedicato alle eccellenze 
dell’abitare.
Entrambe le aziende sono 
state premiate nella 
categoria “Luxury 
Residence Product 
Brand”: Fiemme Tremila 
per il suo approccio 
distintivo alla lavorazione 
del legno, sin dagli anni 
Novanta fondato sulla 
biocompatibilità, 
sull’attenzione al 
benessere indoor e sul 
rispetto ambientale; 
Starpool per l’eccellenza 
dei suoi prodotti dal 
design iconico, studiati 
per trasformare il wellness 
in una buona abitudine 
quotidiana per la cura di 
sé.

Fiemme In Cina
Fiemme Tremila 
e Starpool premiate
eccellenze dell’abitare

Sopra un 
momento 
dell’assemblea
dei soci di FPB 
Cassa di Fassa 
Primiero 
Belluno, presso 
il Palaluxottica
di Agordo
alla presenza
di 1246 soci
A destra
l’ex hotel
Corona, 
destinato
a diventare
la nuova sede
della Rurale:
sarà demolito
e ricostruito

Maria Emanuela 
Felicetti del 
gruppo di 
minoranza “Noi 
siamo 
Predazzo”, che 
ha presentato 
l’interrogazione 
alla giunta 
guidata dal 
sindaco 
Boninsegna

�PREDAZZO L’interrogazione: «Fino ad ora, nessuna iniziativa» IN BREVE

Presentate anche alcune 
possibili soluzioni per la 
sede all’ex Hotel Corona
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